
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                         
 
 

Antrag: Nachpflanzung von gefällten Bäumen 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung für die nächste Ratssitzung zu 
setzen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, in regelmäßigen Abständen Listen zu erstellen 
bzw. zu ergänzen, wo, d.h. auf welchen Straßen, Plätzen Parks, Spielplätzen 
und Waldstücken Bäume gefällt werden, Baumstümpfe entfernt und wo und 
wann dafür Nachpflanzungen vorgenommen werden und an welcher Stelle. Da-
rüber soll mindestens einmal im Jahr im GGU sowie in STA berichtet werden.  
 
Begründung: 
Es werden wegen geplanter und beschlossener Veränderung von Straßen- und  We-
gebezeichnungen und –situationen Bäume entfernt. Dafür werden an anderen Stel-
len oftmals Ersatzpflanzungen vorgenommen. Hier ist die Zahl, der Ort sowie die 
zeitliche Nähe von Bedeutung. Ziel muss es sein, die Zahl von Bäumen in dieser 
Stadt mindestens konstant zu halten wenn nicht zu erhöhen. 
Einzelne Bäume auf Straßen oder in Parks werden aus unterschiedlichen Gründen 
entfernt. Eine Nachpflanzung wird dort oft gar nicht oder erst nach Jahren vorge-
nommen. Da gibt es zu klären, warum das so ist und ob es so sein muss. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen      
 
 
 
Marina Hajjar Holger Freitag Udo Schmidt  
CDU-Fraktion Fraktion B90/Die Grünen FDP-Fraktion   
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Herrn 
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